
 

 

 
Président de séance : Dominique Gaillardon 

 

 

Début de séance : 20 h 40 

 

Yves nous donne des nouvelles de Jacques B. qui a des ennuis de santé et de Bernard P. 

également. 

 

 

  Absents excusés : 4  

Jacques Brun, Jean-Michel Cayroche, Anne Deligny Christian Sartre 

 

 

  Présents : 13  

Yves Boutavin, Marc Brunet,  Michel Daudé, Jean-Luc Delor 

 Lydie Delpuech, Dominique Gaillardon, Alain Granier, Emmanuel Inesta 

Pierrre Lusson Jacques Minet, François Ranc. Alain Roujon,  

Hervé Teissedre,, 

 

 

  Bilan des sorties du mois de juillet 

Samedi 6 juillet .............  11 participants Rando Marvejols 

Samedi 13 juillet............  17 participants Rando Saint Chely 

Samedi 20 juillet ...........  8 + 5 participants Relax max Naussac (bon repas aux terrasses du 

Lac, Bonne journée malgré un départ pluvieux 80 km) 

Samedi 27  ......................  personne 

Dimanche 28 ...................  1 participant Brommat 

 

 

  Sorties programmées à venir 

Samedi 3 août .................. Vivi 13h30 départ de Rieutort 

Samedi 10 août ................ Tamburlini 

Samedi 17 août ................  Lydie Relax max journée sur l’Aubrac (prévoir pique-niques)  

Mercredi 21 août ............ le Puy Mary Jean-Paul Sanchez ou autre jour selon météo  

Samedi 25 août ................ Villefort Mas de la Barque (concentration nationale) 

Samedi 31 août ................  randonnée de Villefort et La Bonnette 

21 septembre  .................. Relax Mac en Cévennes (Proposition de Michel Daudé ?) 

 

 

Prochaine réunion le jeudi 5 septembre 

Cyclo Club Mendois 

 

 

Réunion du 1er août 2019 



 La Tamburlini samedi 10 août 2019 

Rdv avec madame Tuffery à 6 h 45 

Balisage VTT le vendredi matin : jean-Luc, Dominique, Alain G., Jacques M. 

Balisage route : Marc et Vivi 

Ravitaillement de La Baraque de la Motte Marc et Michel D. 

Ravitaillement Rieutort (VTT) jean-Michel, Dominique, Alain. 

Inscriptions et cadeaux : Lydie, Vivi, Hervé  

Débalisage VTT Dominique, Alain R. Jacques M. 

Sur la demande d’Hervé, Pierre et Alain G. de la Brioche remplacera le quatre-quarts  

 

 

 Séjour Col de la Bonnette 2019 

8 participants 

 

 

   Les tenues  

Les cuissards livrés avec bretelles seront repris et modifiés sans bretelles. 

 

 

   Sécurités (Vivi)  

Le Corep a fait passer un questionnaire sur le comportement dans les clubs : comment gérer 

les accidents.  

Discussion sur le nouvel aménagement de l’avenue du 11 novembre 

 

   Bilan financier (Vivi)  

Nos finances s’élèvent à 3299,68 € 

 

 

   Questions diverses  

Forum des associations le samedi 7 septembre 

Yves et Francis tiendront le stand 

 

Pour 2020 Nous n’éditerons plus d’affiches avec les trois manifestations regroupées 

(Moins lisibles, affichées trop longtemps ou enlevées avant la manifestation) 

Yves a refait des affiches pour la Tamburlini. 

 

Pour les randonnées à inscrire au calendrier du codep, il faut limiter le nombre de sorties 

et, il faut privilégier les clubs proches de chez nous et ceux qui viennent à nos 

manifestations. 

 

Si vous consultez votre médecin, pensez à lui demander à un certificat pour la prochaine 

licence (demande de Yves) 

 

Demande de suppression des gobelets plastiques. 

 



Fin de séance à 21 h 40  

 

 

Le président de séance       �Le secrétaire de séance, 

Le secrétaire de séance, 

 

 

Dominique Gaillardon    Jacques Minet 


